

Summer Edition of *NetworkNews*

Friday, 19 August, 2005 – Just when you were running out of things to take to the cottage to read.....

Along comes the latest edition of ***NetworkNews***, with the latest research from CPRN, news from the *Fresh Ideas Campaign*, and even a bit of gossip about our staff.

In this issue: A policy mix for Canada's working poor; The path to democratic reform; How to make the most of Canada's health data; Strategies for broadening access to our colleges and universities; A tool for measuring the quality of post-secondary education, and; An analysis of the persistence of low-paid work in Canada.

An impressive package of recent work.

We wrap it up, as usual, with our President's *Commentary*. In this issue, Judith Maxwell, finds the Supreme Court unaware of the progress being made in tackling health care wait times across the country.

Enjoy!

To access or download a copy of the Summer 2005 ***NetworkNews***, [click here](#).

► **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

u n s u b s c r i b e

Numéro d'été d'Info-Réseaux

Vendredi, 19 août 2005 – Juste au moment où vous ne savez plus quoi apporter à lire au chalet ... vous arrive le nouveau numéro d'**Info-Réseaux**, qui contient des articles sur les recherches les plus récentes des RCRPP, des renseignements sur la *Campagne des idées nouvelles* et même quelques potins sur les membres de notre personnel.

Voici un aperçu de son contenu : un agencement de politiques à l'intention des petits salariés au Canada; la voie vers une réforme démocratique; tirer le meilleur parti possible des données sur la santé au Canada; des stratégies visant à élargir l'accès à nos collèges et à nos universités; un outil pour mesurer la qualité de l'enseignement postsecondaire; une analyse de la persistance d'emplois faiblement rémunérés au Canada.

En somme, un ensemble intéressant d'articles sur des travaux récents.

Pour terminer, comme à l'accoutumée, vous pourrez lire le *Commentaire* de la présidente. Dans ce numéro, Judith Maxwell constate que la Cour suprême n'est pas au courant des progrès réalisés dans la démarche visant à s'attaquer aux temps d'attente dans les soins de santé au pays.

Bonne lecture !

Pour consulter ou télécharger un exemplaire du numéro d'été d'**Info-Réseaux**, veuillez [cliquer ici](#).

► **ENGLISH**

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

d é s a b o n n e r

